

„Der Nussknacker“

Am Freitag, den 1. März 2024, verwandelte die „Neue Philharmonie“ die Sporthalle der Regionalen Schule mit Grundschule „Wilhelm Höcker“ zu einer Konzerthalle für die Grundschülerinnen und Grundschüler. Eine fesselnde Aufführung der sehr berühmten Komposition „Der Nussknacker“, von Tschaikowski, wurde den Schülerinnen und Schülern nicht nur durch die Erzählung der Geschichte geboten, sondern auch durch die mitreißende Musik. Geschickt wurden die Schülerinnen und Schüler durch die Erzählerin an die Handlung der Geschichte herangeführt und mit den einzelnen Instrumenten bekannt gemacht. Den Klängen dieser folgten sie mit Begeisterung. Nach spannenden 45 Minuten verabschiedeten die Schülerinnen und Schüler die Musiker mit einem großen Applaus. Für viele Kinder war es der erste Besuch eines klassischen Konzerts und somit ein besonderes Erlebnis.

Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Woldegk.

